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دعــــــاء
رَبِّ أَوْزِعْنِي أَنْ أَشْكُرَ  تعانى                                                     قال الله 

نِعْمَتَكَ الَّتِي أَنْعَمْتَ عَلَيَ وَعَلَى وَالِّدَيَّ وَأَنْ أَعْمَلَ صَالِّحًا 

 سورة  تَرْضَاهُ وَأَدْخِلْنِي بِرَحْمَتِكَ فِي عِبَادِكَ الّصَّالِّحِيَن

 .19 الآية الّنمل ،

                                         انههم لا تجعهىا وصاب بانغسوز إذا وجذىا ، ولا 

 .بالإدباط وانيأس إذا أخفقىا واجعم نىا بكم فشم وجادا 

                            انههم إذا زشقتىا انىجاح فلا تأخر تىاضعىا ، وإن زشقتىا 

 .تىاضعا ، فلا تأخر سعادتىا  بشكسك وذكسك 

 .وآخس دعىاوا أن انذمد لله زب انعانميه 

 *أميه  *                    زب تقبم مىا صانخ الأعمال

 



 شكش ٔعشفاٌ

 

انحًذ لله انز٘ ٔفقُا إنٗ ْزا ، ٔانز٘ أيذَا  تانقٕج ٔ انصثش لإتًاو ْزا انعًم ، 

أتقذو تأسًٗ عثاساخ انشكش فسثحاَّ جمّ ٔعلا ، فانشكش كهّ نّ سب انعضج انعهٛى كًا 

َٙ تأ٘ َصٛحح ، ٔانز٘ قذّو نٙ انذعى يادٚا  ٔالايتُاٌ إنٗ الأستار انًحتشو انز٘ نى ٚثخم عه

، ٔأدعٕ الله أٌ ٕٚفقّ فٙ " خزس٘ َٕس٘ " ٔيعُٕٚا إنٛك أتٕجّ تشكش٘ أستار٘ انًحتشو 

 " .انذكتٕساِ " يشٕاسِ ، ٔٚشصقك انُجاح فٙ شٓادج 

إنٗ كم يٍ أيذَٙ تٛذ انعٌٕ تذء يٍ أسشتٙ انكشًٚح ، ٔإنٗ كم يٍ عهًُٙ حشفا ، ٔتث فٙ 

أساتزتٙ انكشاو فٙ كم يستٕٖ : َفسٙ حة انعهى ، ٔسسى نٙ انًستقثم تحشٔف لا تًُحٙ 

 .يٍ انًستٕٚاخ دساستٙ 

 .إنٗ كم يٍ كاٌ نّ انفضم فٙ ٔصٕنٙ إنٗ ْزا انًستٕٖ 

  .أقٕل شكشا ٔأنف شكش
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Summary :  

The starting of the recent studies were not out of nowhere, but the older studies cradle it. 

The relation between the ancient and modern has produced many of the topics and The 

theme of “subject” is one of it. Kufa see that this element of the sentence is entitled to the 

forefront of speech And so it is different from the old school as Al- Basra and the functional 

grammar ; this latter said that “the subject” has the multiple functions but  despite that it 
Stays active both schools. 

The older studies stays the foundation of all the modern, and the “subject” in the Kufian 

school  stays itself in the functional grammar, and the matter is replacing a term by another . 
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